

JULIO

25/07/2024: El teatro de la Universidad de Ciencias Médicas acogió un encuentro de solidaridad con Cuba...

26/07/2024: Por tercera vez, Sancti Spíritus celebró la sede del acto nacional por el 26 de Julio. Luego de días de trabajo para dejar listas obras de trascendencia económica y social...

AGOSTO

10/08/2024: Mijaín López, el gladiador de Herradura, se convirtió en pentacampeón olímpico en París 2024. Nadie antes que él en la historia de 33 Juegos Olímpicos lo había logrado en ningún deporte.

JULIO-AGOSTO: Actividades diseñadas por el Campismo Popular, viajes a la playa, la Cruzada teatral Por la ruta del Che y el recorrido de la Compañía Infantil La Colmenita por municipios...

SEPTIEMBRE

01/09/2024: Sancti Spíritus abrió las puertas al nuevo curso escolar. ¿Principal motivación? Implementar planes y programas de estudio del segundo grupo del tercer Perfeccionamiento educacional...

07/09/2024: ¿Qué resultados dejó en Sancti Spíritus la entrada en vigor, a inicios de julio pasado, de la Resolución 225/2024, que estableció tarifas minoristas máximas para seis productos de alta demanda? Escambray se acercó sistemáticamente durante este año a la escalada de los precios de cara a la población.

OCTUBRE

12/10/2024: Por vez primera en Cuba, especialistas del Hospital Provincial General Camilo Cienfuegos, de Sancti Spíritus, aplican con éxito el HeberProt-P en lesiones ortopédicas y urológicas complejas de difícil cicatrización...

18/10/2024: Salida imprevista de la termoeléctrica Antonio Guterres, de Matanzas, provocó la desconexión total del Sistema Electroenergético Nacional. Ante este hecho, ocurrido más de una vez en el año, los espirituanos multiplicaron iniciativas: comidas elaboradas para llevar, venta de productos de la canasta familiar...

NOVIEMBRE

02/11/2024: Solidaridad espirituana viajó a Guantánamo. Se realizaron innumerables donaciones de artículos de diferente naturaleza, destinados a los damnificados por el huracán Oscar en el extremo más oriental del país.

29/11/2024: El presidente Miguel Díaz-Canel, encabezó tribuna abierta, en la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia, en reclamo del cese de la masacre del genocidio israelí en Gaza, a propósito del Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino.

DICIEMBRE

03/12/2024: Sancti Spíritus celebró el acto nacional por el Día de la Medicina Latinoamericana.

07/12/2024: Un choque entre dos trenes reportado en las inmediaciones del llamado Elevado de Guayos, estremeció cintillos informativos de Escambray.

24/12/2024: Explosión de grandes proporciones en planta de asfalto de Sancti Spíritus. Un tanque incendiado fue el origen del incidente. Resultó herido un trabajador, con quemaduras del 50 por ciento en la parte superior del cuerpo y trauma craneal.

28/12/2024: Sancti Spíritus, sede de la celebración nacional por los 37 años de creado el Movimiento de la Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar.

DÍAZ-CANEL EN SANCTI SPÍRITUS

Como parte de los recorridos que realiza por municipios del país para evaluar la marcha de diferentes programas y políticas públicas aprobadas, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, visitó:

- Cabaiguán (18/01/2024): Allí recorrió áreas de las fincas La Gloriosa y Santa Gertrudis, ambas dedicadas, fundamentalmente, a la producción de tabaco. También estuvo en la sede de Laminados Concepción y la Refinería Sergio Soto.
● Jatibonico (28/02/2024): La producción de alimentos es la prioridad; así lo expuso el mandatario cubano, al resumir la visita de trabajo a este municipio para intercambiar con colectivos que no alcanzan buenos resultados económicos y conocer las perspectivas del central Uruguay a fin de moler, entre otros propósitos.
● Taguasco (26/04/2024): Con ustedes podemos contar para salir adelante, destacó Díaz-Canel al visitar la Empresa Agroindustrial Azucarera Melanio Hernández; además, evaluó los resultados de la provincia en el primer trimestre.
● Yaguajay (30/05/2024): Sancti Spíritus: una provincia con un sistema de trabajo coherente, aseveró el presidente al concluir su visita al norteño municipio, donde se llegó hasta la Unidad Empresarial de Base (UEB) Productos Lácteos Mérida, el Policlínico Docente doctor Mario Muñoz Monroy y la vaquería típica 2, de la UEB Santos Caraballé, de la Empresa Pecuaria Venegas.
● La Sierpe (11/10/2024): El desarrollo de la ganadería, los cultivos varios y la producción arrocera estuvieron en la agenda del recorrido. Este es un pueblo de personas trabajadoras, laboriosas, es un municipio con muchas potencialidades, indicó el mandatario.
● Sancti Spíritus (29/11/2024): Este es el camino; así lo aseguró Díaz-Canel durante el recorrido por sitios de interés económico y social en el municipio cabecera.

